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令和４年第１２回上里町教育委員会定例会 議事日程 

 

日 時 令和４年１２月２７日（火）午前 9時 00分 

場 所 上里町役場 ３階 教育委員会室 

 

 

１ 開 会 

 

２ 前回会議録の承認 

 

３ 議 事 

（１）議案第３７号 令和４年度要保護及び準要保護児童・生徒の認定について 

（２）そ の 他      

 

４ 教育長報告 

 

５ その他の事項 

 

次回の教育委員会日程について    日 時 令和５年１月  日（ ） 時 分 

                       場 所   

 

６ 閉 会 

 

  【 休 憩 】 

 

〇 教育委員会報告・連絡会議 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

令和４年第１２回上里町教育委員会会議録  

 招集月日 
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時００分 
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＜挨拶・開会宣言＞ 

  

 

前回会議録の確認をお願い致します。ご不明な点等ございましたらご

発言願います。 

 

＜特になし＞ 

 

特に無いようですので、前回の会議録については、ご承認頂けたもの

といたします。事務局は手続きをお願いします。今回の会議録署名委員

は、阿久戸委員にお願いいたします。 

 

それでは、議事に入りたいと思いますが、本日の議事は、議案が１件

であります。なお、議案第３７号は個人情報が含まれる内容であります

ので、会議の内容を非公開としたいと思いますが、いかがでしょうか。 

 

＜了解＞ 

 

では、議案第３７号につきましては、会議の内容を非公開とさせてい

ただきます。 

それでは、議案第３７号「令和４年度要保護及び準要保護児童・生徒

の認定について」を議題といたします。事務局、説明をお願いします。 

１．開会 

        教育長 

 

２．前回会議録の承認 

教育長 
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 議案第３７号「令和４年度要保護及び準要保護児童生徒の認定につ

いて」説明申し上げます。 

提案理由でございますが、要保護及び準要保護児童生徒を認定し、

学校運営の円滑化を図るため、本案を提出するものであります。 

概要及び内容についてご説明申し上げます。 

はじめに概要でございますが、令和４年１１月１６日から１２月 

１５日までに申請のありました新規の申請者及び１２月１５日までに

申請のありました、令和５年４月に町立小学校に新たに就学を予定し

ている児童等の保護者からの申請について、上里町要保護及び準要保

護児童生徒就学援助実施要綱第５条に基づき認定を行いたいものであ

ります。 

続きまして、認定内容でございます。認定区分が準要保護の新規申

請６件６名であります。１ページの認定結果一覧表をご覧下さい。 

なお、本案の認定開始は、令和４年１２月１日からとなります。 

続きまして、就学援助費のうち「新入学用品費」の入学前支給実施

に伴い、来年４月に町立小学校に、新1年生として入学を予定している、

児童等の保護者より申請のありました、新規申請 ６件 ６名及び、既

に認定されている世帯で新たに対象児童等を追加する申請１３件１３

名、うち要保護１件１名であります。２ページと３ページの認定結果

一覧表をご覧下さい。 

なお、本件の認定日は、令和５年１月１日となります。 

以上で令和４年度要保護及び準要保護児童生徒の認定についての提

案及び内容説明とさせていただきます。慎重審議の上、ご議決賜りま

すようお願い申し上げます。 

＜申請者の詳細説明内容・質疑応答の内容は非公開＞ 

 

議案第３７号につきましては、事務局提案のとおり、決することで

よろしいでしょうか。 

 

＜異議なし＞ 

 

ありがとうございます。議案第３７号は、事務局提案のとおり決定

されました。 

続きまして、「その他」ですが、委員の皆様から何かご提案等ござい

ますか。 
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＜特になし＞ 

 

ないようですので、教育長報告に移らせていただきます。 

１２月１日は定例校長会、１２月３日は本庄道路神流川橋開通式            

がありました。１２月５日から１３日までが定例の１２月議会、１１

日はマルタのサクソフォンコンサートで子供達との共演もありまし

た。１３日は教育施設訪問でお世話になりました。神保原小、賀美小、

上里北中、七本木小、図書館、郷土資料館を１日で回り大変お疲れに

なったと思います。１５日は校長会、１８日がわいわいコンサート、

２０日に民生委員・児童委員退任者感謝状贈呈式があり３０名の入れ

替わりがありました。まだ、足りない地区がいくつかあるそうです。

２１日が社会福祉協議会理事会、２３日が小中学校終業式、本日２７

日が定例教育委員会です。この後、予定しておりました総合教育会議

は都合により延期になりました。１月は１日に元旦歩け走ろう会、８

日は二十歳の集い、１０日から小中学校で朝の挨拶運動が始まります。            

教育長報告は、以上になります。 

 

続きまして、その他の事項としまして、委員の皆様から何かござい

ますでしょうか。 

 

＜特になし＞ 

 

ないようですので、最後に次回の定例教育委員会の日程をお諮りい

たします。１月２４日（火）午前９時３０分からお願いしたいと思い

ますが、委員の皆様のご都合はいかがでしょうか。 

 

＜了解＞ 

 

それでは、次回の定例教育委員会は、１月２４日（火）午前９時 

３０分から、３階の教育委員会室で行います。 

なお、総合教育会議は、１月２４日の定例教育委員会終了後に行う

予定です。 

 

本日の議事につきましては、すべて終了いたしました。 

以上をもちまして１２月定例教育委員会を閉会とさせていただきま

す。 
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会議録署名人（教育長） 

 

会議録署名人（委員） 

 

会議録調製者（教育総務課長） 望月 誠 


